

しあわせのバケツが いっぱいになったよ！



今年は城東小学校のみんなから「しあわせのバケツがいっぱいになったエピソード」を募集して1か月に1回紹介しようと思います！みんなの「しあわせのバケツ」は今日もいっぱいになっていますか？

＜7月号 しあわせのバケツ



こんなにぎやかなクラスにいられること。みんなの楽しそうな声が僕は好きです！

おかげをしている時に、「食べるの早くなったね！」と言われてうれしかったです！



自然体験学習の登山で早く登った人がまだの人の応援や荷物を持ってあげていたことです！

スリッパの向きをみんなでそろえたこと！



友だちから「大好き♡」と言われたとき！



城フェスでリーダーが優しく「大丈夫だよ」と声をかけてくれたこと。



城フェスで自分の考えた遊びで、みんなも先生たちも楽しく遊んでいるのを見たとき。



城フェスで、いろいろな学年が楽しそうでした！



プールで頭が痛くなった時に、「大丈夫？」と友だちが心配してくれたこと！



今月は86件ものエピソードが集まりました！ここで紹介できないエピソードがたくさんあってとても残念ですが、先生たちのバケツはいつもしあわせであふれています。夏休みのみんなからのエピソードを聞くのが今から楽しみです！